

Canal Capital lanza HOY «Sabogal», la innovadora serie animada en 3D sobre la lucha de un defensor de DD.HH.

En su apuesta por rescatar la memoria histórica del país y promover la defensa de los derechos humanos y una cultura de paz, Canal Capital realizará HOY jueves 19 de febrero a las 7:00 p.m. el lanzamiento de “Sabogal”, una innovadora serie animada en 3D, basada en la realidad colombiana, que nos sumerge en los hechos violentos, de esperanza e impunidad de la historia reciente del país.

El Teatro Jorge Eliecer Gaitán será el escenario en donde el alcalde Gustavo Petro, funcionarios del Gobierno Distrital y Nacional, representantes de organizaciones internacionales, embajadas, periodistas y directores de medios, defensores de derechos humanos, políticos, actores, productores y personalidades de la vida nacional, se darán cita para conocer de primera mano la historia de Fernando Sabogal, en su lucha contra la impunidad y el olvido. La Gala será transmitida en directo por Canal Capital y contará con la participación de la Orquesta Filarmónica Juvenil que interpretara “Cosi fan tutte” de Mozart y la banda sonora de “Sabogal”, compuesta especialmente para la serie.

Durante 13 capítulos, “Sabogal”, idea original del exgerente de Canal Capital, Hollman Morris, llevará de la mano a los televidentes por algunos de los casos más emblemáticos de violación de Derechos Humanos en el país. Este es un formato híbrido, pionero de la Televisión Pública en Colombia con fuertes influencias de los códigos formales y narrativos del cómic y de la novela negra, que mezcla imagen de animación con imagen de archivo.

En la serie, el protagonista asume la defensa de la familia Garzón y desde ese momento se embarca en un proceso judicial tortuoso, en donde abrirá numerosas puertas que le mostrarán sórdidas conexiones entre narcotraficantes, jefes paramilitares y funcionarios públicos corruptos. La emisión del primer capítulo de “Sabogal” será el próximo domingo 22 de febrero a las 7:00 p.m.

La serie que cuenta con tecnologías de animación inéditas en Colombia, fue desarrollada durante 8 meses de la mano de más de 140 personas que trabajaron para llevar a la pantalla chica este proyecto producido por 3DA2 Animation Studios para Canal Capital, la televisión pública de Bogotá. La producción de Sabogal fue codirigida por los cineastas Juan José Lozano y Sergio Mejía.

Siga la serie Sabogal, los domingos a las 7:00 p.m. en Canal Capital, por los canales 2 de Claro y 116 de Claro Avanzado, 107 UNE, 143 Directv, 256 de Etb, y por nuestra señal online desde cualquier parte del mundo en [www.canalcapital.gov.co](http://www.canalcapital.gov.co)

Canal Capital lanza HOY «Sabogal», la innovadora serie animada en 3D sobre la lucha de un defensor de DD.HH.

<http://www.canalcapital.gov.co/todos-los-programas/145-informativa/noticias-destacados/16062-canal-capital-realizara-el-lanzamiento-de-sabogal-en-el-teatro-jorge-eliecer-gaitan-el-proximo-jueves-19-de-febrero>